



大分県立芸術文化短期大学

国際総合学科 通信

# GLOBAL GAZETTE

Spring, 2015

## Congratulations!!



3月24日、平成26年度卒業式が執り行われ、国際総合学科・国際文化学科合わせて111名が本学を巣立って行きました。その後の学科表彰式では、成績優秀者4名が表彰され、記念品が贈呈されました。また、多くの学生が各種資格を取得しました。



成績最優秀者の前田里奈さん



4つの資格を取得した徳富智美さん

## 留学生6名が留学期間を修了しました



2014年4月から国際総合学科で勉強していた、中国・江漢大学からの留学生6名が1年間の留学期間を無事修了しました。2月3日には国際総合学科の教員と共にお別れ会を行い、思い出話を花を咲かせました。また、平成26年度に教鞭を取られた周鳴准教授が江漢大学に帰学されました。

2014年4月から国際総合学科で勉強していた、中国・江漢大学からの留学生6名が1年間の留学期間を無事修了しました。2月3日には国際総合学科の教員と共にお別れ会を行い、思い出話を花を咲かせました。また、平成26年度に教鞭を取られた周鳴准教授が江漢大学に帰学されました。

## 卒業研究発表会を行いました

2/5~2/6に行われた卒研発表会では2年生の皆さんが1年間の研究の成果を発表しました。



## Congratulations & Welcome to GEITAN!!



4月2日に入学式が行われ、116名の新入生をお迎えしました。

また、中国・江漢大学より新たに5名の留学生が来日し、日々勉強に励んでいきます。

次号に詳しく紹介します。

## 平成27年度より新任の先生をお迎えしました



### 大木 正明 准教授

英語関連科目を担当する大木と申します。映像（映画など）を用い、英文法・英会話のコツ等を紹介しています。趣味は読書・海外旅行・アウトドア活動で、前任校では学生に誘われ、よく九州の海や山々に出かけていました（年齢とともに機会は随分減りましたが…）。今後も、学生の皆さんの成長と大分県立芸術文化短期大学の発展のために、教育に研究に精一杯の努力をしたいと考えています。



### 許 挺傑 専任講師

皆さん、こんにちは、4月から中国語の講師として芸短に着任することになった許挺傑と申します。中国南部の都市、浙江省の出身です。外国語教育や第二言語習得、中日異文化コミュニケーションなどの研究をしております。芸短では中国語、中国文化・社会に関する授業を担当します。趣味はバスケットボールです。きっかけは子供の頃に見たあの名作、「スラムダンク」です。新入生と一緒に頑張りますので、よろしくお願いします。



フランス語学実習



フランスでの語学実習を通して、さまざまな体験をすることができました。語学学校では、フランス語での授業に戸惑いながらも自分なりについていったり、課外活動としてイタリアやスイスへ出かけたりもしました。慣れない土地で戸惑うこともあったけれど、この1ヶ月は私を成長させてくれた宝物です。 絹川 琴音



アメリカ語学実習

私がこの春休みアメリカ語学実習に参加して感じたことは、人々が地域に関わり、年齢や人種問わずだれに対しても優しく助け合いをしているなとすごく感じました。ボランティア実習に参加して、特にそう感じましたし、どれだけ自分が恵まれているのかと感じました。また、英語を完全に話せるわけではなかったですが、コミュニケーションをとればとるほど伝わり、私にとって勉強になりました。将来の夢への参考になり、目標を明確に持つことができとても良かったです。ぜひ、参加して下さい！！きっと何か自分の人生につながります！



森竹 彩



イギリス語学実習



私はこの語学実習で英語力を身に付けると同時に、異文化を体験する上で視野を広げたいと思い参加しました。自分の将来、現時点での課題をさまざまな人と出会い、交流する中で自分なりに考え、英語という言語の必要性や重要性を改めて実感し、英語の能力を向上させる良い機会となりました。



奈良 真子



退職される先生方へ贈る言葉



上野 正二 先生

長年、上野先生の研究室から時々聞こえてくる尺八の音に癒されてきました。国際文化学科(現・国際総合学科)設立当時から哲学や倫理学を担当された上野先生は、「労働と余暇」を一つのテーマとして研究していらっしゃいましたが、その中でも「幸福論」が人生のテーマだそうです。まさに、現代社会で失われつつある「ワークライフバランス」のことであると思います。これから社会に出る学生たちも若者を指導する教員の私たちも上野先生から大切なことを多く学んだと思います。23年間、ありがとうございました。(ヌートバー先生)



入野 賀和子 先生

私たちの学科が国際文化学科から国際総合学科に生まれ変わった、まさにその時期に学科長という重責を担われた入野先生。イギリスでの語学実習をはじめ、国際交流の分野でもご尽力いただきました。いつも明るく暖かい笑顔で、親身に学生たちの指導にあたられていたお姿を、もう見ることができないのが残念でなりません。これまで本当にありがとうございました！そしてこれからどうかお元気で！(高瀬先生)



野坂 昭雄 先生

15年間、本当にありがとうございました。研究・教育・学校業務から学生の小論文指導、サークルの顧問、釣りにスキーと、まさに八面六臂の「ミスター国際」が4月からいらっしゃらないとは今でも信じられません。また、夜の飲み会でも本当にお世話になりました(というかご迷惑をおかけしました)。赴任先は日本を代表する詩人中原中也や金子みすずのふるさと山口ということで、新天地でのますますのご活躍をお祈り申し上げます。(晴谷先生)